

Vivir en la Palabra nos Protege de los Ataques del Enemigo



Vivir Inmersos en la Palabra Nos Protege de los Ataques del Enemigo

Libro 8, Compilación #03 de publicaciones de LHDD sobre el tema, por laclaveenaudio.com - Julio 2020
(Todos los fragmentos de profecías provienen de Jesús, a menos que se especifique lo contrario.)

La Palabra es tu equipo protector e impedirá que el Enemigo te queme. ⁽¹⁾

Si quieren disfrutar de prosperidad, provisión, protección y éxito, no descuiden el tiempo que deben pasar con el que da todas las soluciones y con Su Palabra, ¡porque si no terminarán confundidos, fastidiados y derrotados! ⁽²⁾

Tenemos un contrato: Ámenme, amen Mi Palabra. Si lo hacen, se les han prometido innumerables bendiciones, como salud, provisión, dinero, seguridad y mucho más. ⁽³⁾

Os desprendáis de la protección de Mi Espíritu por haber preferido hacer caso omiso de Mi Palabra o no haber dejado que os penetre en el corazón. Será el resultado de vuestra propia decisión, de haberos negado a permitir que desmalece el jardín de vuestro corazón. ⁽⁴⁾

(Natalia:) Alaben a su Amante y Señor por la Palabra, que impide que resbalen y los protege y guarda de todo mal. ⁽⁵⁾

Presten atención a Mis Palabras. Si obedecen, los bendeciré, protegeré y libraré. ⁽⁶⁾

Mis esposas que se aferren a la Palabra, empleen las llaves y mantengan un espíritu de confianza se mantendrán dentro de una esfera de protección que hará que cada una esté a salvo, bien cuidada y cumpliendo Mi perfecta voluntad. ⁽⁷⁾

Te prometo que si tienes fe, si echas mano de Mis promesas y crees de todo corazón que son tuyas, para ti, si le dices al Diablo: «No me las puedes arrebatar», no habrá forma de que pueda hacerte daño. Lo intentará. Atacará. Vociferará, soplará y tratará de derribar tu casa, pero al final seguirás de pie, protegido por esas promesas. ⁽⁸⁾

Los que no obedezcan Mi Palabra o Mis indicaciones perderán con ello una medida de la protección de Mi Espíritu, y les faltarán la energía y las fuerzas para seguir como hasta ahora. ⁽⁹⁾

Cuando comiencen a tomarse más en serio Mis Palabras, se esforzarán por obedecerlas. Ese mayor temor de Mí creará el clima necesario para que sean Mis hacedores de milagros del Fin, pues tendrán más fe, manifestarán más obediencia y recibirán más de Mi poder, protección y bendiciones. Es una reacción en cadena. ⁽¹⁰⁾

Debes guardar la fe. Esas dudas y mentiras insidiosas del Diablo te desgarrarán si no estás protegido por Mi Palabra y Mi Espíritu. ⁽¹¹⁾

Los que tienen fe, los que no se apartan de Mí ni de Mi Palabra, son sumamente fuertes de espíritu y tienen el poder necesario para hacer frente a las mentiras del Enemigo.

¡La gente no se da cuenta de la tremenda bendición que es Mi Palabra y el poder que tiene! A veces ni siquiera Mis hijos se dan cuenta del poder tan grande que manejan, y de que su fe en Mi Palabra los guarda y protege de muchos ataques del Enemigo. Una Palabra basta para tumbarlo. ⁽¹²⁾

¡Mi Palabra está llena de promesas de protección, provisión y milagros! Vuestra fe aumentará a medida que leáis y estudiéis esas Palabras de vida, y en consecuencia, tanto vosotros como vuestros hijos estaréis preparados. ¡No quiero que paséis por los días tenebrosos que se avecinan sin haber hecho cuanto esté en vuestras manos por prepararos! ¡Y mucho depende de que estudiéis fielmente esas Palabras que os darán lo que sé que precisáis! ⁽¹³⁾

La Palabra no es solo algo que os inspira, os motiva a obedecer y os mantiene bien encarrilados, sino también el alimento espiritual que debe estar siempre presente en vuestro ser. De lo contrario, no saldréis adelante en los días venideros.

Mi Palabra debe vivir dentro de vosotros, tanto ahora como en los días venideros. Mi Palabra es parte de Mi ser que habita en vosotros, es parte de vuestra protección, parte de vuestra fortaleza, parte de lo que os separa del mundo, parte de vuestro propio ser, y obra en conjunto con Mis llaves para que podáis acceder a Mi pleno poder. ⁽¹⁴⁾

Os he indicado que viváis inmersos en la Palabra. He pedido que llevéis a cabo una revolución de la Palabra en vuestra vida. Es lo más importante que podéis y debéis hacer. También constituye la mejor ofensiva que podéis lanzar y vuestro mejor método de defensa. Para vencer las tretas y maquinaciones de estos malignos que se oponen a Mi verdad hay que vivir inmersos en la Palabra y

dejar que Yo viva en vosotros. Así estaréis fuertes y podré contar con vosotros en los Postreros Días.

Esto es lo más importante que podéis saber, la medida más importante que podéis tomar contra todos los que se oponen. Invocad las llaves y tendréis el poder para vivir inmersos en la Palabra y leer, asimilar y aplicar todo lo que Yo os dé. En ello radica vuestra seguridad, vuestro medio de defensa y vuestra supervivencia.

Vivir inmersos en la Palabra es parte de acercarse a Mí, amados; es una de vuestras mayores defensas contra los ataques del Maligno y de los hacedores de maldad. Garantiza vuestra supervivencia en los días venideros; os mantiene a salvo de todo mal y os llena de gran poder tanto para derrotar al Enemigo como para conquistar a otros a Mí. ⁽¹⁵⁾

La Palabra es imprescindible para fortalecerse con vistas a la batalla, porque Mis Palabras son eternas. Son las promesas que les he hecho a ustedes, Mis esposas. Mi Palabra contiene las promesas de la liberación que obraré a favor de ustedes. Mi Palabra les recuerda que aunque todo el Infierno y la Tierra se alcen contra ustedes, siguen teniendo más poder mientras hagan uso del poder que les he dado por medio de sus armas espirituales, de Mi Palabra. ⁽¹⁶⁾

¿Con qué limpiaré el joven su camino? ¡Con guardar Mi Palabra! ¡Con la Palabra, la Palabra, la Palabra! La Palabra es lo que limpia. La Palabra es lo que protege.

Te aconsejo que te mantengas inmerso en la Palabra, que te llenes de Mis Palabras y de Mi simiente hasta rebosar, pues serán tu protección. Esas serán tus salvaguardas. Serán el Elixir de amor que te cubra y proteja. ⁽¹⁷⁾

No puedo proteger guardar al que desobedece descaradamente, ni siquiera si desobedece por ignorancia, por no estar al tanto de Mi Palabra o las advertencias por haber descuidado Mi Palabra o por no habérsela tomado en serio. Presta atención a esta advertencia y estudia lo que dice Mi Palabra del tema. Así sabrás protegerte espiritualmente y beneficiarte de Mi protección y cuidado sobrenatural. ⁽¹⁸⁾

Pan no puede resistir el poder de la Palabra, pues tu mayor protección contra sus maquinaciones insidiosas es que te bañes en la Palabra cada día. Bébela, báñate en ella, empápate de ella y deja que llene del todo tu espíritu cada día. ⁽¹⁹⁾

Una vez que hayas sido rescatado de las garras del Enemigo, debes

fortalecerse con la Palabra. Yo te liberaré, te haré libre, te daré los ayudantes espirituales que necesitas, pero es preciso que hagas tu parte. Debes pedir oración y empaparte de la Palabra. Tu única defensa contra futuros ataques del Enemigo estará en la Palabra. Será la Palabra lo que reconstruya tus muros espirituales de defensa. Será la Palabra lo que te infunda las fuerzas para retomar las armas y reanudar el combate. La Palabra es el único medio de protección con que cuentas en esta guerra espiritual. ⁽²⁰⁾

1. Preparación de equipos ganadores, 1ª parte #3551:105
2. ¡La revolución de la salud espiritual! #3184:130
3. Enigmas: la Palabra #3731:47
4. Por qué somos responsables #3452:118
5. ¡Conforme a vuestras alabanzas os sea hecho! #3432:90
6. La visita de Mamá a Centroamérica #3509:177
7. ¡Adelante, siempre adelante! #3479:18
8. ¡Nada es demasiado difícil para Jesús! #3658:42
9. La revolución de la debilidad #3218ª:20
10. Decisiones y consecuencias, 1ª parte #3484:62
11. ¡Crisis de Fe! 2ª parte #3089:85
12. La revolución de la debilidad, 2ª parte #3218B:250, 251
13. Serie del Tiempo del Fin, 2ª Parte #3279:85
14. ¿Qué vale Jesús para ti? #3433:79, 80
15. ¡Liquiden a Obstacón! #3434:44-46
16. La verdad sobre la muerte de Angela y el suicidio de Ricky, 2ª parte #3530:168
17. ¡Creado de nuevo! #3346:61, 62
18. Decisiones y consecuencias, 1ª parte #3484:202
19. Cómo reconocer y resistir a Pan #3401:112
20. ¡Se intensifican los ataques espirituales! #3255:64